



#çabougedanslesEHPAD

Grève nationale dans tous les EHPAD le 30 janvier 2018

Des moyens pour les EHPAD !

La CGT appelle les salariés à prendre très nombreux le chemin de l'action collective pour dire : Nous voulons les moyens humains et matériels afin de bien nous occuper des personnes âgées résidant dans nos EHPAD !

Rassemblement le mardi 30 janvier 2018 à 15h à l'ARS du Tarn

(44, boulevard Lannes ALBI quartier Cantepau, bâtiment de la Direccte)

- **Contre** la maltraitance institutionnelle
- **Pour** un traitement digne de nos personnes âgées
- **EXIGEONS** les moyens financiers nécessaires pour nos EHPAD

**La France découvre l'indignité avec laquelle sont traitées les personnes âgées.
Les salariés ne veulent plus garder le silence !**

Ils, elles dénoncent des conditions de travail déplorables et ne veulent pas être les complices d'une maltraitance institutionnelle.

Nous voulons des moyens humains et matériels afin de bien nous occuper des personnes âgées résidants dans nos EHPAD.

- => Des soins et un accueil de qualité pour un accompagnement digne pour les personnes âgées.
- => Notre priorité revendicative : ratio d'1 soignant pour 1 résident
- => Reconnaissance des qualifications des salariés et revalorisation salariale de l'ensemble des personnels.
- => Réforme du mode de financement

**Tous concernés le 30 janvier pour nos aînés,
pour dénoncer et combattre l'austérité !**



CéGéTtez vous et mêlez vous de votre hosto !

Retrouvez de nombreuses infos sur notre site internet : www.cgt-chlavour.fr